

La Magia del Carnaval se palpita en Apóstoles

Escrito por

Miércoles, 08 de Enero de 2014 07:45 -



Los días 31 de enero, 1º, 7 y 8 de Febrero de 2014 Pompeya Samba, Perla Sur, Ava Guazú y Bela Samba se lucirán en cuatro noches, a puro ritmo en las calles de la ciudad en los carnavales apostoleños. Esta vez el escenario será la Av. Centenario, detrás de la Capilla Cruz de los Milagros.

Por la ciudad resuenan los tambores en los distintos barrios que preparan sus comparsas para los Carnavales Apostoleños 2014, que se llevarán a cabo los días viernes 31 de enero, sábado 1º de febrero, viernes 7 y sábado 8 de febrero. Cuatro serán las comparsas que podrán colorido y ritmo a la fiesta del rey momo, entre ellos “Pompeya Samba” del Barrio 110 Viviendas, “Perla Sur” del Barrio San Martín, “Ava Guazú” del Barrio Andresito y “Bela Samba”.

Los ensayos de las scolas de samba y cuerpos de baile se llevan a cabo de lunes a viernes con gran ritmo. Es organizado por la Dirección de Juventud de la Municipalidad de Apóstoles a cargo de Fabián Skuarek que señaló que están trabajando en la redacción de un reglamento para los carnavales. Agregó que la idea es que los jóvenes se mantengan ocupados en algo positivo y no generar otras conductas que ocasionen trastornos. Por ello cada comparsa tiene entre cerca de cincuenta integrantes, aproximadamente. Este año habrá un cambio de escenario, la fiesta se desarrollará sobre la Avenida Centenario, pasando la Capilla Cruz de los Milagros.